

<https://info.nodo50.org/Anuncio-de-nuevos-servicios-y.html>



Anuncio de nuevos servicios y mejoras en los existentes

- Nodo50 - Noticias Técnicas -



Fecha de publicación en línea: Viernes 3 de enero de 2014

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Anunciamos la puesta en marcha de nuevos servicios en Nodo50 así como la ampliación del límite de espacio de disco en la mayoría de los planes de alojamiento existentes. En <http://www.nodo50.org/altas/> ya aparecen todas las novedades, pero os las detallamos en este artículo.

AMPLIACIÓN LÍMITES DE ESPACIO

Los planes que aumentan su límite de espacio de disco son los planes 1, 2, 3 y 4. Los cambios son estos:

Plan 1: de 0,8 a 1 GB

Plan 2: de 1,7 a 2 GB

Plan 3: de 3,4 a 5 GB

Plan 4: de 6,7 a 15 GB

Además el Plan 4 baja el precio de 1500 a 1200 €/año.

También bajan de precio los paquetes de espacio extra (el extra A y el extra B bajan 10 €).

NUEVO SERVICIO DE RADIO POR INTERNET

Aunque un reducido grupo de organizaciones utilizaban nuestro servicio de emisión de radio por Internet (streaming de audio), era un servicio que no anunciábamos públicamente. Recientemente hemos creado una nueva plataforma de streaming de audio más avanzada y cómoda de usar. Permite emitir en directo (como hasta ahora) y también en diferido, subiendo archivos de audio al servidor que se emitirán en el orden deseado, sin necesidad de mantener una conexión permanente entre el estudio y el servidor. Esta funcionalidad, conocida como AutoDJ, puede ser útil para definir la emisión de continuidad cuando no se emite en directo o para emisoras que tienen dificultades para mantener una conexión a Internet permanente. El servicio de streaming proporciona además unas completas estadísticas de la audiencia.

NUEVO SERVICIO DE SERVIDORES PRIVADOS VIRTUALES

Este servicio sustituye al de "servidores dedicados administrados", aunque en esencia es casi lo mismo. Se trata de servidores virtuales para organizaciones que necesiten disponer de un servidor en exclusiva en vez de un plan de alojamiento en un servidor compartido. Las razones

pueden ser varias: tener necesidades mayores de espacio de disco o de potencia (CPU y/o RAM), el uso de software especial que no puede ser instalado en un servidor compartido o la necesidad de configuraciones personalizadas que podrían afectar a otros usuario/as en un servidor compartido.

DISCO DURO VIRTUAL

Este servicio consiste en un sencillo espacio de almacenamiento. Los archivos se pueden subir por FTP y se pueden descargar por FTP o HTTP. No permite ejecutar páginas en PHP. Está pensado para ser un almacén de archivo de bajo coste complementario al alojamiento de tu web. Se pueden meter ahí los archivos mas grandes de una web, como vídeos, audios o PDF. El precio por GB es unas 8 veces mas barato que en un alojamiento normal con PHP y MySQL.

Por último, queremos recordaros que Nodo50 es un proyecto autónomo que se financia única y exclusivamente con las cuotas de apoyo de sus usuarias y usuarios. No aceptamos subvenciones de administraciones públicas, ni publicidad, ni patrocinios privados. La única vía de financiación de Nodo50 son las cuotas de apoyo que pagan sus usuarios y usuarias.

Por tanto necesitamos vuestro apoyo en nuestra apuesta por la creación de un espacio de libertad en Internet al margen del mercado y de la censura de gobiernos y empresas.

No somos una empresa capitalista en búsqueda del máximo beneficio, somos un colectivo político y sin ánimo de lucro. Lo que buscamos a la hora de definir los precios de los servicios de alojamiento es ofrecer el precio mas bajo posible para que Nodo50 siga siendo un proyecto económicamente sostenible. Por eso en Nodo50 no os encontraréis con las trampas que realizan muchos proveedores comerciales, como limitaciones ocultas a servicios supuestamente ilimitados, penalizaciones que suben por sorpresa el precio, cortes del servicio por superar límites o por un retraso en un pago de la cuota o tener que pagar por la asistencia técnica y por las copias de seguridad.

Todos los servicios que ofrece Nodo50 se pueden consultar y solicitar en <http://www.nodo50.org/altas/>

Si tenéis alguna pregunta sobre estos nuevos servicios podéis enviárnosla mediante cualquiera de las forma de contacto que figuran en <http://info.nodo50.org/Como-contactar-con-Nodo50.html>

un saludo de la Asamblea de Nodo50